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    Die Macht deiner
Vorstellungskraft

Ich habe viele Christen getroffen, die mehr von Gott 
in ihrem Leben erleben wollen. Was sie oft nicht 
erkennen, ist, dass ihre Erfahrung seiner Macht und 
Gegenwart an ihre Vorstellungskraft gebunden ist. 
Wenn ich von „Vorstellungskraft“ spreche, denken die 
meisten Christen, dass es sich um Fantasie handelt. 
Aber davon spreche ich nicht. Wusstest du, dass die 
Heilige Schrift viel über die Vorstellungskraft zu sagen 
hat? Wenn sie in einem positiven Sinne verwendet 
wird, nennt die Bibel sie Hoffnung! 

Denn auf Hoffnung hin sind wir errettet 
worden. Eine Hoffnung aber, die man 
sieht, ist keine Hoffnung; denn warum 
hofft auch jemand auf das, was er sieht? 

Römer 8,24 

Der Teil von dir, der hofft, ist ein Produkt des Teils 
von dir, der in der Lage ist, sich etwas vorzustellen. 
Wie? Denn wenn du hoffst, stellst du dir das vor, was 
du gerne erleben möchtest. Es gibt viele Bibelstellen 
zu diesem Thema. Lass uns mit einem Vers aus dem 
Hebräerbrief beginnen. 

Es ist aber der Glaube eine feste 
Zuversicht auf das, was man hofft, eine 
Überzeugung von Tatsachen, die man 
nicht sieht. 

Hebräer 11,1 

Man könnte es so sagen: Der Glaube ist die feste 
Zuversicht deiner positiven Vorstellungskraft, die 
Überzeugung von Dingen, die du nicht sehen kannst. 
Diesem Vers zufolge zieht der Glaube die Dinge in die 
Realität, die du dir positiv vorstellst. Es ist wie deine 
geistliche Gebärmutter. Deine Vorstellungskraft wird 
austragen, was Gottes Wort sagt, und dann bringt der 
Glaube das zur Welt, was du dir vorgestellt hast.  

Einem festen Herzen bewahrst du den 
Frieden, den Frieden, weil es auf dich 
vertraut. 

Jesaja 26,3

Das hebräische Wort für Herzen in diesem Vers ist 
„yetser“, was „Verständnis" bedeutet und auch mit 
„Vorstellungskraft" übersetzt wird. Ich weiß nicht, 
ob dir das hilft, aber mich segnet es! Das ist so 
wichtig, weil es viele Menschen gibt, die Hoffnung 
als sekundäres Thema betrachten. In der Tat haben 

viele gläubige Menschen die Rolle der Hoffnung 
heruntergespielt. In 1. Korinther 13,13 heißt es: 

Nun aber bleiben Glaube, Hoffnung, 
Liebe, diese drei; die größte aber von 
diesen ist die Liebe.

Menschen, die zum Kreis der Gläubigen gehören, 
betonen natürlich den Glauben. Und sie verstehen, 
wie wichtig die Liebe ist und dass sie die Größte der 
dreien ist. Aber wusstest du, dass Hoffnung zusammen 
mit Glaube und Liebe zu den größten Kräften gezählt 
werden sollte? 

Manche wurden dafür kritisiert, dass sie das Wort 
Hoffnung im Zusammenhang damit gebraucht haben, 
dass sie von Gott empfangen. Die Kritik war: „Du 
brauchst keine Hoffnung; du brauchst Glauben!“ 
Wer das sagt, erkennt nicht, dass man 
ohne Hoffnung - ohne eine positive 
Vorstellungskraft - nicht glauben 
kann! Wenn es nichts zu hoffen 
gibt, hat der Glaube nichts, 
wovon er fest überzeugt 
sein kann. 

Es geht nicht nur 
darum, zu glauben
und zu empfangen. 
Du musst quasi durch 
Hoffnung mit dem 
Wort Schwanger 
werden, dieses Wort 
dann glauben, und 
dann empfängst du, 
was es verspricht. Du 
fragst vielleicht: „Wie 
kann man sich das Wort 
Gottes vorstellen?“ 
In Sprüche 23,7 steht: 
„Denn wie er in seiner 
Seele berechnend denkt, so 
ist er. [...].“ Woran du denkst oder 
worüber du nachdenkst, ist die Art 
und Weise, wie du die Dinge wahrnimmst, 
ob zum Guten oder zum Schlechten. Wenn deine 
Lebensumstände deine Gedanken beherrschen, 
werden sie auch dich beherrschen. 
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Es wird eine sich selbst erfüllende Prophezeiung sein! 
Aber wenn du darüber nachdenkst, was Gottes Wort 
zu sagen hat, wird das in dir (er)zeugen, was Gottes 
Wort sagt. Es wird alles an dir verändern - wie du dich 
selbst siehst, deine Umstände, alles. Das ist gewaltig! 
Ich hoffe, du kannst das begreifen. 

Wohl dem, der nicht wandelt nach dem 
Rat der Gottlosen, noch tritt auf den 
Weg der Sünder, noch sitzt, wo die 
Spötter sitzen, sondern seine Lust hat 
am Gesetz des HERRN und über sein 
Gesetz nachsinnt Tag und Nacht. 
Psalm 1,1-2 (Hervorhebung durch Autor)

Warum toben die Heiden, und die 
Menschen bilden sich ein, dass es eitel 
ist? 

Psalm 2,1 (Hervorhebung durch Autor)

Das Wort „nachsinnt“ in Psalm 1,2 ist dasselbe 
Wort, das in Psalm 2,1 mit „sich einbilden“ übersetzt 
wird. Dein Herz ist wie Erde, auf der die Gedanken 
wachsen, die du in sie gesät hast (Markus 4,26-28). 
Was in dein Herz geht, ist das, was du dir vorstellst. 
Deine Vorstellungskraft wird in die Richtung deiner 

vorherrschenden Gedanken gehen. Deshalb 
musst du darauf achten, dass du dein 

Herz bewahrst (Spr 4,23). 

Wenn du kein bestimmtes 
Ziel hast, könntest du 

am ende auf jeder 
noch so alten Straße 

landen.  Du könntest 
einfach in jede 
beliebige Richtung 
unterwegs sein, 
es wäre egal. 
Wenn du aber ein 
bestimmtes Ziel 
ansteuern willst 
- z.B. von Texas 
nach New York 

- musst du dir im 
Kopf vorstellen, wo 

New York City liegt 
und in welche Richtung 

du gehen willst. Ob du 
nun auf eine Karte schaust 

oder ein Navigationsgerät 
benutzt, du musst dich in eine 

bestimmte Richtung bewegen. Du 
musst das Endziel vor Augen haben. Und 

wenn du eine lange Strecke zurücklegst und mehr 
als einen Tag brauchst, um an einen bestimmten 

Ort zu gelangen, weißt du was? Du musst dir vorher 
überlegen, wo du auf dem Weg übernachten wirst. Du 
musst über diese Dinge nachdenken. All das ist deine 
Vorstellungskraft. Diese Dinge sind schwer in Worte 
zu fassen, weil ich über Dinge spreche, die man nicht 
sehen kann. Aber das ist die Art, wie ich lebe! Mein 
Dienst und meine Beziehung zu Gott wären nicht da, 
wo sie heute sind, wenn ich diese Dinge nicht in die 
Praxis umgesetzt hätte. Es gibt eine Menge Ziele, die 
ich mir gesetzt habe und von denen ich glaube, dass 
sie vom Herrn kommen. 
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„Ein einziges Saatkorn hat 
eine exponentielle Kraft. Ein 
Samenkorn, das in guten Boden 
gesät wird, bringt eine Ernte hervor, 
die mal dreißig, mal sechzig, mal 
hundertfach ausfällt. Ein Samen 
kann eine unglaubliche Ernte 
hervorbringen. Die Saat ist das 
Wort Gottes, aber es muss 
jemand da sein, der bereit ist, die 
Saat auszusäen.“

Andrew konnte nicht ahnen, dass 
das, was am 23. März 1968 in einem 
wöchentlichen Gebetstreffen 
begann, das Leben von Millionen 
Menschen verändern würde. 
Andrews Begegnung mit der Liebe 
Gottes brachte ihn in den Dienst 
und in die Verbreitung der fast zu 
guten Nachricht, um wahr zu sein.

Nachdem er jahrzehntelang das 
Evangelium verkündet hatte, 
hörte Andreas den Herrn sagen: 
„Dein Dienst hat gerade erst 
begonnen.“

Im Jahr 1999 lernte Andrew dann 
Stephen Bransford kennen, den 
heutigen leitenden Produzenten für 
Fernseh- und Medienproduktion. 
Mit nur 70.000 Dollar für den 
Einstieg ins Fernsehen erkannte 
Stephen, dass das Filmen von 
Andrew mit einer einzigen Kamera 
der beste Ansatz für seinen 
Unterrichtsstil sein würde. Stephen 
und seine Frau haben Andrew 
auch den Tisch und den Stuhl 
gekauft, die er bei seinem ersten 

Set verwendet hat und die er heute 
noch benutzt.

Die erste Folge von The Gospel 
Truth wurde am 3. Januar 2000 
ausgestrahlt. Am Anfang erreichte 
die Sendung nur 3 Prozent der US-
Bevölkerung, aber inzwischen ist sie 
auf ein potenzielles Publikum von 
fünf Milliarden Menschen weltweit 
angewachsen. Bemerkenswert ist, 
dass die Show immer noch mit nur 
einer Kamera gefi lmt wird!

Am 18. September 2023 haben 
wir dank der fi nanziellen 
Unterstützung unserer großartigen 
Partner die 5.000ste Folge des 
Fernsehprogramms The Gospel 
Truth ausgestrahlt. Unser Dank geht 
an euch Partner, dass ihr diesen 
unglaublichen Meilenstein möglich 
gemacht habt. Wir freuen uns 
riesig, das mit dir zu feiern!

Jedes veränderte Leben, das von 
diesem Dienst berührt wird, hat 
einen Dominoeffekt auf der ganzen 
Welt, weil eine Person Gottes 
Gnade erfahren hat. Stell dir vor, 
was passieren wird, wenn mehr und 
mehr Menschen auf der ganzen 
Welt die Wahrheit des Evangeliums 
kennenlernen.

Hier sind nur ein paar Personen, 
die das Evangelium dank Andrews 
Dienst und seiner Fernsehsendung 
verbreiten:

- Ricky Burge: Ehemals 
Drogendealer, jetzt Absolvent 
des Charis Bible College, der das 
Evangelium in Afrika verbreitet

- Devin und Jessica Grome:
Charis-Absolventen, die jetzt das 
Evangelium in Ungarn verbreiten

- Carrie und Mike Pickett:
Gründeten Charis Russland, jetzt 
dienende Leiter bei Andrew 
Wommack Ministries und Charis

- Ed und Brenda Laquidara:
Befreit vom Evolutionismus, jetzt 
Pastor der Zoo-Kirche im Animal 
Adventures Science Center in 
Massachusetts

- Butch und Julieann Hartman:
Auf wundersame Weise geheilt, 
gründete sie Healing Journeys 
Today und ist jetzt Pastorin und 
Moderatorin der GospelTruth.TV-
Kindersendung The Garden

Ihr Partner, euer Lohn im Himmel ist 
groß, denn jedes Leben, das durch 
die Fernsehsendung The Gospel 
Truth verändert wurde, geht auch 
auf euer Konto. Gemeinsam säen 
wir Gottes Wort in Millionen von 
Leben. Vielen Dank, dass ihr mit 
uns zusammenarbeitet, um so viele 
Menschen wie möglich mit der 
lebensverändernden Wahrheit zu 
erreichen, die Menschen frei macht.

Du kannst die 5.000ste Folge der 
Sendung The Gospel Truth TV 
online auf awmi.net im Archiv der 
täglichen Sendung ansehen!

5000
Wir feiern einen Meilenstein: 

DIE 5000STE FOLGE VON THE GOSPEL TRUTH
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Kennst du den Unterschied zwischen deinen 
persönlichen Wünschen und Träumen und 
Gottes Wünschen und Träumen für dich? Hast 
du dich jemals gefragt, wie du deine Träume mit 
Gottes Träumen in Einklang bringen und all den 
Ablenkungen ausweichen kannst?

In Psalm 37,4 heißt es: Wenn du dich am Herrn 
erfreust, wird er dir die Wünsche deines Herzens 
geben. Je mehr Zeit du mit Gott verbringst, 
desto mehr rücken die Wünsche, die er in deinen 
wiedergeborenen Geist gelegt hat, in den 
Mittelpunkt.

Als Gläubiger kannst du an den Punkt gelangen, 
an dem dein Ego in den Hintergrund tritt und 
das Leben Christi in dir zur treibenden Kraft wird. 
Wenn du im Glauben an Gottes Plan lebst, wirst 
du zu einem Gefäß, in dem sich seine Gnade 
manifestieren kann. Schau, was der Apostel 
Paulus gesagt hat:

Ja, ich bin mit Christus gekreuzigt 
worden. Und nicht mehr lebe 
ich (geht es um mich). Es ist 
nicht mehr wichtig, dass ich vor 
dir rechtschaffen erscheine oder 
deine Anerkennung habe, und 
muss nicht mehr versuchen, Gott 
zu beeindrucken. Christus lebt in 
mir. Das Leben, dass ich jetzt lebe 
gehört nicht mehr mir, sondern 
es wird durch den Glauben an 
den Sohn Gottes gelebt, der 
mich geliebt und sich für mich 
hingegeben hat.

Galater 2,20 - frei übersetzt

Sich Gottes Bestimmung zu unterwerfen, bedeutet 
nicht, dass du deine Individualität aufgibst. 
Stattdessen geht es darum, Gott und seinem 
größeren Ziel für dein Leben zu folgen und darauf zu 
vertrauen, dass seine Pläne für dich gut sind!

Erinnerst du dich an Gideon aus dem Buch der 
Richter? Trotz seiner anfänglichen Ängste und Zweifel 
wurde er, als er Gott erlaubte, durch ihn zu leben und 
zu arbeiten, zu einem mächtigen, tapferen Mann! 
Gideons Geschichte ist eine inspirierende Erinnerung 
daran, dass auch scheinbar unbedeutende Menschen 
große Taten vollbringen können, wenn sie sich von 
Gottes Geist leiten und befähigen lassen.

Du musst große Träume haben, aber du musst auch 
Gott erlauben, dir diese Träume zu geben. Und 
denk daran, dass diese Träume nicht dein Ziel sein 
sollten - Gott sollte dein Ziel sein. Jage Gott mehr 
als allem anderen nach und wenn du ihn liebst und 
mit ihm kommunizierst, wird er die Träume in deinem 
Herzen wecken und dir den Weg zeigen, wie du seine 
Berufung für dich erfüllen kannst.

So viele Male hat Gott mir geholfen, mich gelehrt und 
mich geleitet. Und mein größter Wunsch ist es, nicht 
im Weg zu stehen, damit Gott mich gebrauchen kann. 
Gott hat auch für dein Leben spektakuläre Pläne und 
will, dass sie Wirklichkeit werden. Und wenn du Ihm 
folgst, wird Er sie wahr werden lassen!

Audrey Mack hat diese Lehre bei  Women Arise 2022 
gelehrt. Sei doch bei unserem  Women Arise 2023 

Livecast am 3. November dabei!

Gottes 
Träume 

oder deine 
Träume?

Im Jahr 1985 hatte Audrey eine wunderbare Begegnung 
mit dem Herrn, die sie in den Dienst führte. Als 
Absolventin des Rhema Bible Training Center und 
des Victory World Mission Center verbreitet sie 
leidenschaftlich die Botschaft der Gnade, des Glaubens 
und der Heilung. Ihr von Gott gegebener Auftrag 
hat sie in die französischsprachigen Länder der Welt 
geführt, von denen die meisten von Atheismus, Islam 
oder religiöser Gesetzlichkeit beherrscht werden. 

Audrey Mack, Dozentin am Charis 
Bible College
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Der Herr will dich über deine eigenen Grenzen und deine 
eigenen Vorstellungen von dir selbst hinaus erweitern 
(Jes 54,2-3).

Und wie kostbar sind mir deine Gedanken, 
o Gott! Wie ist ihre Summe so gewaltig! 
Wollte ich sie zählen — sie sind zahlreicher 
als der Sand. Wenn ich erwache, so bin ich 
immer noch bei dir!

Psalm 139,17-18

Das ist ein unglaublicher Gedanke 
- die Gedanken, die Gott über dich 
und mich denkt, sind bei weitem 
zahlreicher als der Sand des Meeres. 
Gott hatte viel Zeit, um über dich 
nachzudenken und dich an den Ort 
zu bringen, an dem du jetzt bist. 
Und Gottes Pläne für dich sind 
besser als jeder Plan, den du dir 
jemals für dich selbst überlegen 
könntest.

Befi ehl dem HERRN

deinen Weg und 
vertraue auf ihn, so wird 
er es bewirken.

Psalm 37,5

Das Wort „begehen“ kommt von 
dem hebräischen Wort galal und 
bedeutet „rollen“ (übersetzt nach 
der Strong's Concordance).

Stell dir vor, du nimmst ein leeres 
Blatt Papier und zerknüllst es zu 
einem Ball. Dieser Ball symbolisiert 
dein Leben und die Pläne, die du 
gemacht hast. Jetzt stell dir vor, dass 
ein weiteres Stück Papier um das 
erste herum geknüllt wird. Das steht 
für Gottes Willen und seine Pläne 
für dein Leben. Dieses Konzept, ein 
zerknülltes Papier mit einem anderen 
zu umgeben, ist genau das, was das 
hebräische Wort galal bedeutet - sich 
vollständig in ein anderes einzurollen.

Mike war elf Jahre lang als Missionar in Russland tätig, bevor er seine Frau Carrie 
kennenlernte und zum ersten Mal vom Charis Bible College erfuhr. Nachdem er 
die Leitung von Andrew Wommack Ministries und die Betriebsleitung für Charis in 
Russland innegehabt hatte, kehrten er und Carrie 2015 in die USA zurück. Mike arbeitet 
jetzt als Vizepräsident von Charis und den Internationalen Operationen bei AWM.

Mike Pickett

Wandle 
in Gottes 

Plan 
für dein 
Leben!

In Psalm 37,5 geht es darum, dass 
du dich wirklich von ganzem Herzen 
dem Herrn verpfl ichtet fühlst und 
sagen kannst: „Herr, es geht nicht 
um mich, sondern um dich. Es geht 
darum, was du für mich willst. Es geht 
um die Wünsche, die du für mein 
Leben hast - ich lege es nieder.“ Du 
nimmst dein Leben, dieses Stück 
Papier (den inneren Ball), und rollst es 
in ein anderes Leben, Gottes Leben 
(das äußere Stück Papier, das darüber 
gewickelt ist). Es ist, als würdest du 
sagen: „Ich mag ein zerknittertes 
Leben haben, aber ich gebe es dir, und 
jetzt bin ich von dir bedeckt“

Jetzt sind die beiden, die zwei 
Stücke Papier waren, eins geworden. 
Sie sind unzertrennlich. Das eine 
ist vom anderen umschlossen. Wo 
immer du jetzt das äußere Stück 
Papier hinbringst, geht auch das 
innere Stück Papier mit.

Wir sind jetzt in Jesus Christus 
eingerollt und sind ihm hingegeben. 
Wo immer Gott hingeht, gehen auch 
wir hin. Was er denkt, denken wir auch. 
Was immer er tut, tun wir auch. Was 
für eine tolle Sache, sich hinzugeben! 
Wir gehen diese Verpfl ichtung ein 
und machen keinen Rückzieher. Ich 
bin meiner Frau hingegeben. Ich habe 
einen Bund mit ihr geschlossen. Sie 
wird mich nie loswerden. Warum? Weil 
ich ihr gegenüber hingegeben bin. 
Und das ist dasselbe, was wir in unserer 
Beziehung zu Gott tun. Es geht nicht 
mehr um dich oder mich, sondern um 
den Gott, der in uns lebt (1 Kor 6,17 
und Gal 2,20).

Sieh dir die vollständige Belehrung 
unter awmi.net/GodsPlan an, um 
herauszufi nden, wie du in all dem 
wandeln kannst, was Gott für dich 
geplant hat!




